
        CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD

SEDUTA DEL 2 febbraio 2021

Oggi 2 febbraio 2021 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata in seduta pubblica alle ore
20.45, attraverso la piattaforma Zoom, con avviso del 27 gennaio 2021.

Tipo di CONVOCAZIONE:     x Ordinaria                Urgente.

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21.00

PRESIEDE: Elvira Andreella

SI PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA;

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI:

N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati

1 ANDREELLA  ELVIRA X

2 BASALISCO  ANNA X  

3 BELOTTI  SILVIA   X

4 BOMBONATI  CONCEZIO X

5 CAMPI  NICOLA  X 

6 CIARDULLO  ANNA X  

7 CREMASCO  STEFANO X   

8 FORNER  CARLO X  

9 FORZAN  MARIO X   

10 FREDDO LEONARDO  X 

11 FRIGO  GIULIA X   

12 HASSAN  CADIGIA  X 

13 MAROSTICA  MASSIMILIANO   X 

14 PANTANO  ANTONIO STEFANO X

15 PUGGINA  MARTA  X 

16 ROLLE  MAURO X  

17 SARTORI  RICCARDO X   

18 SPALVIERO  GIACOMO X

19 STEVANIN  ENRICO X  

20 VITALE  ALBERTO X  

                                     Presenti                                
                                       n.

14

                                           Assenti     
                                                 n.
   

6



La riunione ha inizio alle ore 21.00, Sono presenti gli Assessor* : Nalin - Benciolini – Bonavina

L’assessore Bonavina illustra quanto segue : è stata fatta la gara per la assegnazione del progetto di 

Skate Park al Plebiscito nell'area adiacente l'attuale capolinea del 24; la proprietà dell'area verde alla

fine di Via Perosi ritira il progetto di costruzione di un palazzetto dello sport privato ed ha messo in 

vendita l'area stessa.

Breve discussione in merito all’argomento, in particolare si chiedono i dati del progetto Skate Park

che l’assessore Bonavina chiarisce.

L’assessora Benciolini illustra il progetto di Padova Policentrica, si tratta di un primo inizio di bi-

lancio partecipato, ovvero si da alla cittadinanza la possibilità di partecipare attivamente con propo-

ste concrete alla costruzione del bilancio dell’amministrazione. E’ previsto che di anno in anno que-

sta partecipazione diventi molto più ampia. Per questo bilancio 2021, sono stati messi a disposizio-

ne delle 10 Consulte di quartiere 350.000,00 euro suddivisi in quote ugual, ovvero 35.000,00 euro 

per ogni consulta.

E’ previsto il coinvolgimento dei cittadini attraverso la compilazione di un modulo all’interno del 

quale si potranno indicare i settori di interesse e i progetti puntuali. Attraverso la raccolta di questi 

moduli che saranno messi on line e prodotti in cartaceo si otterrà una graduatoria di interesse. I pro-

getti più richiesti saranno sottoposti ai vari assessorati che verificata la congruità della spesa si ve-

dranno assegnate delle cifre da spendere su i progetti proposti.

Breve discussione in merito all’argomento, in particolare si chiedono chiarimenti sulle modalità di 

compilazione dei moduli e sulle possibili scelte da fare: panchine, giochi per i bambini, sitemazione

di strade e marciapiedi etc.. L’assessora risponde in merito, sottolineando che i progetti dovranno 

avere delle previsioni di spesa congrue e conseguentemente sarà la voce dei settori a stabilire la 

congruità.

L’assessora Nalin in merito alle richieste del tavolo del sociale risponde che si stanno mettendo in 

atto una serie di azioni sul territorio da parte di mediatori culturali che cercheranno di intercettare i 

giovani minori che stanziano in quartiere che vivono al limite della legalità. Ricorda che per legge i 

minori non accompagnati devono essere accolti e che la difficoltà di gestione degli stessi sta 

nell’assenza di regole che consentano il loro vero inserimento sociale e non una banale prima acco-

glienza che spesso è meramente sanitaria e di primo supporto (cibo, abiti). Le amministrazioni co-

munali in questo momento storico sono piuttosto in difficoltà nell’approntare una accoglienza inclu-

siva e formativa per l’assenza di norme nazionali adeguate.

Al termine della discussione si avvisano i presenti che è convocata la riunione di Consulta per il 

11/02  con l’Assessora Gallani e APS per la raccolta differenziata ad Arcella Est

LA  SEDUTA VIENE TOLTA  ALLE ORE 22.40 DEL 2 febbraio 2021

§§§§§§§§

Letto, approvato e sottoscritto.
                                                  

Elvira Andreella Presidente


